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ビクトリアアカデミーオブバレエ留学生

中島 虹渚様
Kona Nakajima

私が日本で通っているバレエス

クールには海外にバレエ留学をして

いる先輩が多くいたこともあり、私

もいつか留学をしたいという気持ち

がありました。東京で行われたビク

トリアアカデミーオブバレエ(VAB)

のオーディションに参加し合格する

ことができました。

コロナ禍で予定されていたサマー

スクールにも渡航できずにオンライ

ンというかたちでの参加になったの

と、いつ渡航できるかわからない状

況で新学期が始まり、とても不安で

した。だけど出発できるまでの期間、

毎日VABのzoomでレッスンを受

ける事ができました。また時差の関

係も考えてくださり日本から出発で

きない留学生のためのレッスンも用

意してくれました。早くカナダのス

タジオで踊りたいという思いで、長

い期間zoomレッスンを頑張りまし

た。私はまだカナダに来て2ヶ月し

か経っていませんが、毎日のレッス

ンはとても充実していています。コ

ンテンポラリーやジャズは初心者で

すが、Ms. Bellis先生にもアドバイ

スをいただき、これから一生懸命練

習して上達できるように努力したい

と思います。

カナダでは公立のビクトリア高校

(中学3年生～高校3年生が在籍)

に中学3年生として通っています。

コロナ禍でカナダに来れない間はア

ドミッション留学センターの小林さん

のサポートでビクトリア教育委員会か

らのオンライン授業を受けました。

すべて英語の教材なので、英語がま

だ未熟な私にとっては課題をこなす

のにとても大変で泣きたくなる程で

した。振り返るとカナダに来る前にた

くさん英語に触れる時間があったの

で、今では良かったと思っています。

ビクトリア高校には世界中からの

留学生がいます。ELL(留学生の英

語)クラスでのプレゼンテーションは

色んな国の事が知れて楽しいです。

日本人も数人いるので、わからない

事があればすぐに聞いたりしていま

す。プレゼンテーションの準備や宿

題、バレエとの両立は大変ですが、

どちらも私にとって大切なことなの

で頑張ろうと思います。ホームスティ

では自分のことはすべて自分でやる

ので、洗濯やランチの用意など日本

ではお母さんがやってくれることが

当たり前に思っていましたが、大変

さがわかりました。ホストファミリー

はとても陽気で楽しい人です。夕食

は一緒にとるので賑やかな時間で

す。わからない事を親切に教えてく

れたり、日本についての話もします。

まだ、英会話は未熟で理解出来ない

事もあるので、いまは英語を一緒懸

命勉強しています。そしてホストファ

ミリーともっと会話が出来るように

なり、感謝の言葉も伝えたいと思っ

ています。


